

Una plaza del municipio llevará su nombre

EL AYUNTAMIENTO CONCEDE A EVARISTO MILLA EL TÍTULO DE HIJO PREDILECTO DE VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 24 de feb.- El alcalde, Luis Partida, ha hecho entrega esta mañana a Evaristo Milla de la medalla de Hijo Predilecto de Villanueva de la Cañada. En el acto, celebrado en el salón abovedado de la antigua Casa Consistorial, han estado presentes los concejales del Gobierno Municipal, miembros de la Asociación de Mayores y peñas así como familiares y amigos del galardonado.

“Es la primera vez que el Ayuntamiento concede esta distinción y por ello, es para mí un gran honor hacer entrega de esta medalla a Don Evaristo. Su optimismo, amabilidad y generosidad le han hecho acreedor de la simpatía, admiración y cariño de todos los vecinos. Una prueba de ello es su elección unánime como Padrino de las Fiestas Patronales, el pasado mes de julio, a petición de las peñas y asociaciones vecinales lo que motivó aún más a la Corporación Municipal para la concesión de esta distinción”, destacó el alcalde, Luis Partida quien anunció que la plaza, denominada La Plazuela, llevará el nombre de don Evaristo Milla.

Por su parte, el galardonado agradeció las muestras de cariño recibidas: “Este pueblo es mi vida y lo quiero porque es mi patria chica. Mientras viva estaré a disposición de todos y cada uno de sus vecinos, de quienes me siento muy orgulloso”.

Participó en la reconstrucción del municipio

Don Evaristo, como le dicen cariñosamente los vecinos, tiene 91 años. Nació en Villanueva de la Cañada y participó en la reconstrucción del municipio cuando quedó arrasado tras la Guerra Civil. Ha vivido en primera persona la transformación que, en los últimos 30 años, ha experimentado Villanueva de la Cañada. Le encanta pasear por las calles del pueblo, leer y ayudar a los demás.

Evaristo Milla ha colaborado siempre con el Ayuntamiento en todos aquellos trabajos relacionados con la historia del municipio. Destaca su participación en el proceso de elaboración de la exposición organizada por la Concejalía de Cultura, en





2001, bajo el título "Villanueva de la Cañada. Historia de una reconstrucción", aportando -gracias a su excepcional memoria- interesantes datos sobre lo acontecido en el municipio en los años de la guerra y la posguerra.